



Recuperación elevará necesidad de financiamiento en México: S&P

En un reporte sobre financiamiento estructurado, la calificadora expone que la reciente reforma energética, aunada a los cambios al marco fiscal, debería respaldar el programa de gasto en infraestructura del gobierno, impulsando así el crecimiento económico de México en 2014.

La economía en recuperación de México aumentará las necesidades de financiamiento de los participantes locales, lo que estimulará la bursatilización, consideró la calificadora Standard & Poor's (S&P).

En un reporte sobre financiamiento estructurado, expone que la reciente reforma energética, aunada a los cambios al marco fiscal, debería respaldar el programa de gasto en infraestructura del gobierno, impulsando así el crecimiento económico de México en 2014.

Esto podría alentar un mercado de financiamiento estructurado más dinámico, si se consideran las mayores necesidades de financiamiento de las empresas y originadores después de un ya sólido cuarto trimestre de 2013.

Estima además que la cantidad de nuevas transacciones podría aumentar entre 10 y 20 por ciento en 2014, mientras que el volumen podría elevarse a un ritmo más lento a medida que nuevos originadores más pequeños entran al mercado.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio apunta que el monto de emisión en 2013 mostró un crecimiento anual de 12.4 por ciento, sin considerar el financiamiento a los estados y municipios.

De acuerdo con sus previsiones, el volumen de transacciones repuntó en 2013 después de mantenerse estancado durante dos años y alcanzó 48 mil 977 millones de pesos en comparación con los 43 mil 569 millones de 2012.

Esto a pesar del débil desempeño económico del año pasado, debido a que el crecimiento del PIB no alcanzó las expectativas de S&P para 2013, y sólo llegó a un 1.2 por ciento estimado frente al 3.5 por ciento esperado al inicio del año.

Sin embargo, anticipa, una economía más activa significará mayores necesidades de financiamiento, lo que respaldará un incremento moderado de la emisión en 2014, en especial si las condiciones del mercado laboral se mantienen estables.